

お人形様 すっきりと衣替え

昨年12月13日、船引町お人形様保存会連絡協議会を中心に、JR船引駅ホームに祀られるお人形様の衣替えが行われました。年末年始に故郷へ帰省した駅利用客の皆さまを、杉の葉が青々としたお人形様がお出迎えしました。JR船引駅をご利用の際には、故郷の魔よけの神様であるお人形様をぜひご覧ください。



大越地区ふれあい学級

園児と楽しいひととき

昨年12月9日、大越ふれあい学級生24人は、大越こども園の園児と交流会を行いました。園児のお遊戯や劇を観たり、園児と一緒に手遊びをしたり、肩たたきをしてもらったりと、心も楽しい時間を過ごしました。



常葉地区女性学級 認知症への理解を深める

昨年12月13日に文化の館ときわにおいて、第6回女性学級「認知予防対策マンカラ講習会」と「認知症サポーター育成講習会」が開かれました。

マンカラは誰にでも出きるボードゲームの一種です。ルールが簡単なので自分で試行錯誤しながらプラスアルファのことを考え、脳を活性化させたり、指を使ったりと、みんな認知症にならないよう真剣にマンカラを楽しんでいました。

認知症サポーター育成講習会は「ひと事ではありません」の言葉通り、いざという時のために一所懸命講習を受けていました。



都路スイーツ クリスマスイベントを開催

この度、MIYAKOJI SWEETS yui(都路町商工会:渡辺辰夫会長)では、6次化プロジェクトとして都路産のたまご・地場産品を使った洋菓子店を都路町内に来春オープンさせることになり、PRを兼ねて、昨年12月16日に都路こども園でクリスマスイベントを開催しました。今回提供したお菓子にも都路産たまごを使用しています。子供たちはチョコペンを使い、クッキーに好きなキャラクターや家族の顔などを楽しそうに、また真剣に描いていました。また、生クリームを絞ったプリンを試食を行いました。「美味しい!」と言ってくれる子どもが多く、運営スタッフもホッとしました。

会場内には子供たちの元気な声が響き、とても楽しいイベントになりました。MIYAKOJI SWEETS yuiでは今後も子供たち・地域の方との交流イベントを開催したいと思っています。



都路町行政区対抗家庭バレーボール大会 5年ぶりに熱戦!

昨年12月6日、都路町スポーツ振興会主催、公民館共催で行政区対抗家庭バレーボール大会が、5年ぶりに再開されました。古道体育館と都路中学校体育館の2会場で、都路町12行政区から18チームが参加し、必死に一つのボールを追いかけて繋ぎ、和を深めて心地良い汗を流しました。珍プレー、迷プレー、好プレーの場面が多々あるなか、みんなの笑顔が絶えない大会でした。成績は次のとおりです。

- 優勝…10区神威(写真)
- 準優勝…下道ノ内・石黒A(6区)
- 第3位…9区A、山の神(1区)



高齢者叙勲伝達式 地方自治の発展に貢献

元常葉町議会議員の渡邊喜代治さんへの高齢者叙勲「旭日単光章」の授与が決まり、伝達式が昨年12月11日、自宅で行われました。県中地方振興局の鈴木局長から渡邊さんに勲章と勲記が手渡され、富塚市長が立ち会いました。

渡邊さんは、昭和47年から昭和63年までの4期16年にわたり常葉町議会議員を務めました。その間、副議長など要職を歴任し、地方自治の発展に貢献されました。



大相撲田村場所

8月5日開催が正式決定



大相撲田村場所契約調印式が1月20日、市役所で行われ、大相撲田村場所実行委員会の管野幸治会長(写真中・右)と日本相撲協会巡業部の高崎龍水親方(写真中・左)が興行契約に調印、富塚市長が立ち会いました。大相撲の巡業が8月5日、初めて田村地方で開催されます。管野会長は「大相撲を通して市民の皆さんに元気と活力を与えたい」とあいさつし、富塚市長も「夢と希望と感動を与えられる田村場所にしたい」と述べました。

チケットは4月ごろから販売予定です。

消防団出初式

一年の防火防災を誓う

田村市消防団の出初式が1月10日に行われ、副分団長以上の幹部団員約70人と関係者が、船引公民館での式に臨みました。式では富塚市長が「市民の生命・財産と地域の安全・安心確保のため、無火災・無災害への協力をお願いしたい」と訓示後、飛田団長があいさつしました。長谷川市議会議長、玄葉衆議院議員、本田県議、三瓶県議、伊藤田村消防署長、生田目田村警察署船引幹部交番所長が祝辞を述べ、全員が団旗に敬礼して、今年一年の防災への決意を新たにしました。

